

Matriz de Indicadores para Resultados 2015
U-019 - Sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar

Nivel objetivo	Resumen Narrativo	Nombre del indicador	Método de cálculo	Tipo de Indicador para Resultados (estratégico o de gestión)	Frecuencia de Medición	Meta 2015	Cierre 2015	Causas	Efectos
Fin	Contribuir a impulsar la productividad en el sector agroalimentario mediante inversión en capital físico, humano y tecnológico que garantice la seguridad alimentaria mediante la generación de información oportuna y veraz a través de los sistemas de información generados en el Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar.	Índice de Equilibrio óptimo del mercado nacional de azúcar.	$((\text{inventario final observado en [t]} / (2 \text{ Meses de consumo nacional aparente promedio [t] + 2 \text{ meses de exportaciones IMMEX promedio en [t]})) * 100$	Estratégico	Anual	100.00%	106.35%	El inventario final se encontró 6% por arriba de la cifra óptima, esto debido a dos factores: el consumo nacional aparente de azúcar observado al final del ciclo fue ligeramente menor al que se tenía estimado y ante ello se quedó en los inventarios esa diferencia, y el otro factor fue que algunos ingenios azucareros no exportaron el 100% de su excedente y esa exportación faltante se quedó en los inventarios finales.	No hay efectos negativos porque la desviación con respecto a la meta fue de tan solo 6%, lo cual está dentro de un margen que no logra impactar significativamente al mercado. Cabe mencionar que en la meta establecida en el Programa Nacional de la Agroindustria de la Caña de Azúcar 2014-2018 para este indicador, se tiene considerado un margen de desviación de +/- 10%, por lo que el resultado de 6% por arriba se encuentra dentro de dicho margen.
		Productividad laboral en el sector agropecuario y pesquero	Promedio anual del Producto Interno Bruto Agropecuario reportado por el INEGI / Promedio anual de personas ocupadas en sector de acuerdo a los datos reportados en la ENOE de INEGI	Estratégico	Anual				
Propósito	Los actores de la agroindustria de la caña de azúcar cuentan con información veraz y oportuna para la toma de decisiones que garanticen el abasto nacional y den certidumbre al mercado.	Índice de visitas realizadas por los actores de la agroindustria de la caña de azúcar, al portal del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	$((\text{Número de visitas realizadas por los actores de la Agroindustria de la Caña de Azúcar al portal del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar en el año tn}) / (\text{Número de visitas realizadas por los actores de la agroindustria de la caña de azúcar, al portal del Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar en el año tn-1})) * 100$	Estratégico	Anual	10%	195%	El número de visitas alcanzadas superó de manera considerable el 10% de la meta propuesta, debido a las acciones de difusión y divulgación que se llevaron a cabo durante el 2015, a través de medios electrónicos, foros y material impreso, así como de la oportunidad y confiabilidad en la información publicada. Se registran visitas nacionales e internacionales al portal.	Se logró incrementar la presencia del CONADESUCA en los ámbitos del sector nacional e internacional, al generar y difundir información confiable, oportuna y veraz para la toma de decisiones en el sector, siendo desde 2008 la referencia oficial para la emisión de datos en la agroindustria de la Caña de Azúcar. El contar con información confiable y oportuna, es fundamental en la toma de decisiones en la agroindustria de la caña de azúcar, el buscar mitigar efectos adversos como la sobreproducción, requiere de orientar en tiempo los excedentes alcanzados, así que la meta alcanzada en este Propósito permitió aminorar efectos negativos en los productores de la caña de azúcar, que es la meta programada del indicador FIN.

Componentes	Publicaciones difundidas de la agroindustria azucarera generadas con base en los sistemas de información con que cuenta el Comité nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Porcentaje de Publicaciones difundidas de la agroindustria azucarera	(número de publicaciones difundidas / número de publicaciones programadas) * 100	Gestión	Semestral	100.00%	102.70%	Se tenía programado 1 estimado del Balance del ciclo azucarero, pero en el segundo semestre se elaboraron 4. La cifra es mayor porque durante el transcurso del año se acordó en un grupo de trabajo interinstitucional, que se incrementaría la frecuencia de actualización de dicho estimado.	Ante el resultado de un mayor número de estimados del balance del ciclo azucarero, no hay efectos negativos en la meta del FIN, ya que el contar con una mayor frecuencia de estimación, se logra tener mayor precisión en la información
	Sistema Integral de la agroindustria de la caña de azúcar actualizado y a disposición de los productores y actores de la agroindustria de la caña de azúcar	Porcentaje de satisfacción de los usuarios de la Información de la agroindustria azucarera	((Número de usuarios de la información que la consideran útil) / (Número total de los usuarios de la información que emiten opinión)) * 100	Gestión	Semestral	75.00%	94.39%	Se ha alcanzado un porcentaje mucho mayor de opiniones favorables de los usuarios de la información, que consideran útil la misma, como lo muestra el resultado de la encuesta implementada en el momento de la consulta de información. Por otra parte hay usuarios que no llenan la encuesta, por lo cual disminuye el número total de opiniones emitidas, a pesar de ello hay elementos estadísticos que confirman que más del 90% de los usuarios la consideran útil. Se desea que todos los que utilizan la información llenen la encuesta, pero no ha sido así, ya que al finalizar la consulta muchos de los usuarios no se dan el tiempo para contestarla. Resalta el hecho de que el portal y el sistema del CONADESUCA lo han visitado 43 mil usuarios distintos en la totalidad del año.	Se espera que no haya efectos en los indicadores e PROPÓSITO y FIN, ya que de los usuarios que sí han emitido opinión, más del 90% de ellos consideran de utilidad la información publicada en el Portal WEB del CONADESUCA

<p>Actividades</p>	<p>Integración de información del sector cañero económica-productiva (Integración de corridas de campo, fábrica y reportes de comercio exterior)</p>	<p>Porcentaje de información económica-productiva integrada</p>	<p>(Número de reportes integrados) / (Número de reportes requeridos) * 100</p>	<p>Gestión</p>	<p>Trimestral</p>	<p>85.15%</p>	<p>80.41%</p>	<p>El nivel de diferencia obtenido de 4.74 puntos porcentuales por debajo de la meta estimada en el cuarto trimestre, se ha debido a que no obstante las solicitudes mediante oficio y exhortos en el grupo técnico de campo, los Comités de Producción y Calidad Cañera de los ingenios no han cumplido al 100% con la entrega de las corridas de campo solicitadas, si bien su nivel de entrega ha aumentado sigue habiendo faltantes. En cuanto a los reportes del SAT, se cuenta con 12 de los 13 esperados, debido a que el SAT no ha enviado lo correspondiente a la última semana del año. Se está en espera de recibir ese último reporte dentro de la primera quincena de enero 2016 para poder contar con los 13. Aunado a lo anterior, solo han operado 51 ingenios de los 52 que se esperaba zafraran.</p>	<p>El contar con información cada vez más oportuna y confiable, reduce el impacto de no contar con información completa, siendo esta última estimada por el CONADESUCA, por lo cual no se esperan efectos adversos considerables en las metas propuestas para las COMPONENTES, PROPÓSITO y FIN.</p>
--------------------	--	---	--	----------------	-------------------	---------------	---------------	--	---

Actividades	Actualización de bases de datos del sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	Porcentaje de base de datos actualizadas dentro del sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar	(número de Bases de datos que componen al sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar actualizadas) / (total de Bases de Datos que componen al Sistema Integral para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar)*100	Gestión	Trimestral	100.00%	97.50%	<p>Las causas del 2.5% faltante corresponden al SIIBA y son principalmente debido a que de los 51 ingenios que tuvieron operación en el ciclo 2014/15, cinco no capturaron en el sistema, pese a que se dio el seguimiento correspondiente mediante reuniones con la Dirección de dos de los ingenios, llamadas telefónicas y correos electrónicos con la finalidad de exhortarlos a participar en el sistema. Cabe mencionar que los otros 3 ingenios están atravesando por una situación económica difícil, lo cual dificulta que se cuente con su participación. Para el sistema de costos de producción de caña de azúcar se encuentra actualizado al 100%, cabe mencionar que dicho sistema contiene las respuestas de los ingenios azucareros que integraron su información debidamente en el portal de costos de producción del conadesuca.</p>	<p>Los efectos de no contar con el 100% de la información en el SIIBA son que se tiene que recurrir a otras fuentes secundarias como la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcohólica y a estimaciones. Estos efectos no afectan a las metas de COMPONENTE, PROPÓSITO y FIN, debido a que se ha logrado contar con la información por otros medios y las estimaciones han sido precisas gracias a que es poca la información que falta.</p>
-------------	--	--	---	---------	------------	---------	--------	--	--